

Missions Locales

Appel à la Grève : Mardi 5 Octobre 2021

Mardi 5 octobre 2021 : Appel unitaire Intersyndical !

Les organisations syndicales CGT- FO – FSU – Solidaires – FIDL – MNL – UNEF – UNL réunies le 30 août appellent à la mobilisation de l'ensemble des travailleur-ses du secteur privé et public, et la jeunesse, le mardi 5 octobre 2021.

Elles exigent :

- **L'augmentation des salaires,**
- **L'abandon définitif des contre-réformes** des retraites et de l'assurance chômage,
- **Un vrai travail avec un vrai salaire pour toutes et tous** et l'égalité professionnelle femmes/hommes
- La conditionnalité des aides publiques selon des normes sociales et environnementales permettant de préserver et de créer des emplois ;
- L'arrêt des licenciements et la fin des dérogations au Code du travail et garanties collectives.
- Un coup d'arrêt à la précarisation de l'emploi et à la précarité des jeunes en formation et une réforme ambitieuse des bourses ;
- La fin des fermetures de services, des suppressions d'emplois, du démantèlement et des privatisations dans les services publics et la fonction publique et le renforcement de leurs moyens ;
- Le rétablissement de tous les droits et libertés pour la jeunesse comme pour le monde du travail.

Pour nos salaires en missions locales !

- La dernière hausse de la valeur du point : **Septembre 2017** (il est bloqué à 4,58€ depuis lors)
- La CGT exige une valeur du point de 5,20 euros (rattrapage du coût de la vie depuis 2002)

Pour nos conditions de travail : les missions locales, un réseau sinistré

- Un taux d'absentéisme record ! : **7,5 %** (contre 4,6% dans la métallurgie et 6,2% dans l'aide à domicile)
- Une pression aux objectifs et résultats insupportables : Il faut toujours plus de jeunes en garantie jeunes sans aucune vérification des embauches de poste de conseillers
- Les CPO (Conventions Pluriannuelles d'Objectifs) qui instaurent concurrence entre missions locales

Pour des embauches réelles, garanties et contrôlées de conseillers

- L'UNML, syndicat patronal, dit OUI à tout ce que le Gouvernement Macron impose sans discernement
- C'est toujours plus de jeunes à faire rentrer dans des dispositifs qui n'ont d'accompagnement que le nom
- Comment engager les salariés des missions locales dans cette galère sans concertation ?

Pour une réelle politique en direction de la jeunesse !

- Plutôt que des dispositifs assortis de sanctions : Quelle politique en direction des jeunes ?
- Plutôt que des mesures au rabais : Quel revenu pour les jeunes pour accéder à leur autonomie ?

Appel à la grève le mardi 5 octobre 2021
Rejoignons les manifestations organisées sur tout le territoire !

« 1 salarié, 1 augmentation » - « 1 salarié, 1 considération »